



ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り
令和4年4月19日
文責：校長 江上 知男

新しい年度の学校生活が本格的に始まりました！



道徳の授業(2年)



休み時間の様子

4月12日(火)から、新しい学年での学校生活が本格化しています。年度当初の「学級の係・決まりごとの確認」や、地区児童会や歓迎遠足が行われたほか、給食も始まり、1年生は「初給食」を体験しました。さらに、早くも学習が始まりました。何人かの先生が、「学年が上がったら、見違えるように落ち着いた態度になった」とつぶやいていました。学年が変わり、担任や教室が変わることで心も一新され、「高まりたい」という張り切った気持ちが表に出ているのだと思います。つくづく「新しい学期は子どもを成長させるなあ」ということを実感しています。

学校教育目標は「気付き、考え、行動する 嘉島西っ子の育成」

今年度の学校教育目標は「気付き、考え、行動する嘉島西っ子の育成」です。この目標は、本校の先生方と話し合い、全員が納得のうえで決定しました。今年度、嘉島西小学校行う全ての教育活動は、この目標を達成することを目指して行うことになります。始業式において子どもたちに話をしたところ、6年生から文章で「お返し」をもらいました。その中のほんの一部を紹介します。

- 話を聞いて、人の気持ちを分かるために「気付く」、行動が正しいかを考えるために「考える」、みんなを助けるために「行動する」ことが大切だと思った。うまくいかないときは、しっかり理由を考えていきたい。
- 私が立てた「周りのことを見て行動する」という目標と似ている。私は「あいさつが当たり前ででき、笑顔・思いやりがあふれる学校」にしたい。あいさつは「笑顔の種」だと思う。自分が種をしっかりまきたい。
- 自分と重ねて考えると、「気付き、考え」まではできているが、「行動する」ができていない。「どうしたら行動に移せるか」「自分だけでなく友達のこと考える」ことを目標に、学校の顔として行動したい。
- この言葉は、父、母やクラブのコーチからも教えられたのでびっくりした。私は中学年の時は行動できず人を傷つけたことがあった。5年生になり、行動することができてきた。これからはみんなと心がけたい。

すべての文章を読ませてもらって、「なんて感性豊かな子どもたちなんだろう!」と感動しました。この目標については、今後いろんな場面で説明させていただきます。6年生、ありがとうございました。

歓迎遠足を実施しました！

4月15日(金)に、歓迎遠足を行いました。目的地は「高田みんなの広場」という、緑川沿いの広くて緑がすごく気持ちの良い公園でした。トイレ数の関係で、1時間ほど遊んで学校に帰り、運動場でお弁当を食べました。1年生は、6年生に手を引かれて元気に歩いていました。1年生の「はじけるような笑顔」と6年生の「心遣い」が印象的でした。



手を揚げて！

お忙しい中、お弁当等の準備いただきお世話になりました。